



ただみ

学校だより7月号 NO.4
令和6年7月18日(木)
編集責任: 校長 永江

<重点目標:根拠や理由を示して説明する子どもの育成>

充実した夏休みを!

あっという間に3ヶ月半が過ぎ、明日から夏休みです。夏休みには、日頃できないことに挑戦するなど充実した日々を過ごしてほしいと願っています。くれぐれも昼夜逆転したり、ゲーム漬けになったりせず、規則正しい生活をしてほしいと思います。また、水の事故、交通事故にも十分気をつけ、8月26日は元気に登校してほしいと思います。

楽しかった忠見集会

7月2日(火)に、5,6年生の運営委員会の皆さんが企画・運営してくれた忠見集会を行いました。縦割り班ごとに、教室を回り下記のゲームやクイズ等に挑戦していきました。

- ①宝探し ②新聞乗り ③豆つかみ ④ボール入れ ⑤ボトルフリップ
- ⑥校長先生とじゃんけん ⑦私は誰でしょう ⑧輪投げ ⑨クイズ ⑩伝言ゲーム

新聞乗り



豆つかみ



校長先生とじゃんけん



輪投げ



ボール入れ



感想発表



どのゲーム・クイズも大変工夫されており、大盛り上がりでした。校長室では、私(校長)とじゃんけん勝負でした。みんなと一人一人じゃんけんをして、たてわり班の人数の半数が私に勝ったら子どもたちの勝ち!というルールで行いました。10班と勝負しましたが、結果は、5勝5敗。私としては、圧倒的に勝つつもりでしたから残念な結果でした。とてもとても楽しい時間でした。

8・9月前半の行事予定

【8月】

- 9日(金) 出校日・・・見崎中学校へ登校します。登下校の付き添い・見守り、ご協力をお願いします。
- 26日(月) 授業開始・・・久しぶりの学校です。早起きできるように。
- 29日(木)～30日(金) 夏休み作品展・・・子どもたちの頑張りを是非ご覧ください。
- 30日(金) 5・6年生校外学習・・・キzzaニアに行って、職業体験を楽しみながら行きます。

【9月前半】

- 3日(火)～ 忠見検定・・・8月までに学習した漢字・計算を中心に、検定を行います。
- 6日(金) 4年生校外学習・・・社会科の学習で荒木浄水場へ行きます。
- 13日(金) 3年生校外学習・・・福岡市科学館でプラネタリウムを見学します。大濠公園でお弁当も。



4年生総合的な学習の時間～忠見の菊～

7月10日(水)に、4年生が菊の苗植えを行いました。JAの松岡様にご指導いただき、子どもたちは鉢に苗を植えていきました。天気が悪く、渡り廊下や体育館で作業を行いました。夏休みは、家に持ち帰り、水やりをすることになっています。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、ご協力の程よろしく願いいたします。

最後になりましたが、お世話をしていただきました生活環境委員の皆様、誠にありがとうございました。



閉校記念事業について ～忠見小学校

閉校記念事業実行委員会(実行委員長 穴見 英樹様)では、10月に実施します運動会について話し合いを進めてもらっています。本年度は閉校記念事業として、地域の方々にも参加していただき、午後まで行っていきます。

保護者・地域行事は下記のとおりです。



- 玉入れ 思い出いっぱい(2行政区がペアとなり、玉入れの対戦をしていきます。)
- 学年対抗綱引き(低学年保護者、中学年保護者、高学年保護者、消防団・職員の4チームの対抗戦)
- 地域対抗リレー(各行政区より8名を選出していただき、リレーを行います。)
- 障害物リレー(40～70代の方が参加します。様々な障害物を乗り越え、次の人にリレーをしていきます。)
- 忠見小学校トリビア○クイズ(全員参加の○クイズです。最後まで残ると豪華な賞品が?)

行政区長様、体育部長様、PTA学級委員様、地区委員様には大変お世話をおかけしています。